



PULSOPOLÍTICO



POR PRISAS, ERRORES EN REFORMA JUDICIAL

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Por la prisa de legisladores de Morena y sus aliados en aprobar la controvertida reforma judicial antes de finalizar el anterior Gobierno como "regalo" al expresidente, a la que también el Senado y la mayoría de los congresos estatales le dieron luz verde, con errores en sus leyes reglamentarias, éstos deberán corregirse en la sesión de hoy en la Cámara alta y remitirlas a San Lázaro, en donde la próxima semana se discutirán y aprobarán para subirlas al pleno.

Ante esa pifia de diputados y senadores del partido en el gobierno, PV y PT, que lo secundan, ahora arguyen que "se seguirá el trámite parlamentario ordenado, a fin de evitar querrelas legales por violación al proceso legislativo". En tanto, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo declaró que los errores detectados y las contradicciones identificadas en los artículos -94 y 97- no invalidan la reforma, según ha consultado con la Consejera Jurídica, Ernestina Godoy, y el de Política y Gobierno, Arturo Zaldivar.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Aquella declaración que hiciera el hoy presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, de que no estaba de acuerdo en que Ricardo Monreal liderara la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, por haber ocupado el último lugar de las "corcholatas" presidenciales el sexenio pasado, cobra vigencia ante las actitudes que ha tenido el zacatecano.

Una de ellas, imponer a sus allegados al frente de las comisiones legislativas de la Cámara, otra, poner fin al llamado "tiempo de mujeres", al optar por Sergio Gutiérrez Luna como presidente de la Mesa Directiva, tras el deceso de la maestra Ifigenia Martínez, entre protestas de varias diputadas, arguyendo que fue una decisión de "ella" -YSQ- que "es la que le dice qué hacer", según comentó, de acuerdo a versiones de algunas de ellas.

Libia Dennise García-Muñoz Ledo, la nueva gobernadora panista de Guanajuato, uno de los estados con más violencia, se reunió en CDMX con el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, y personal del nuevo Centro Nacional de Inteligencia y del Sistema Nacional de Seguridad Pública para definir acciones que se emprenderán.

Al demandar que el vandalismo contra la sede del Inai en Insurgentes Sur debe ser investigado, la Presidenta Sheinbaum Pardo le dio su refilón mañanero a Xóchitl Gálvez, al comentar que una cosa es que desaparezca ese organismo con el que "tenía contratos, siendo senadora, más otras cosas que se encontraron de corrupción", que la transparencia en instituciones públicas de los gobiernos.

El nuevo secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, rindió protesta ayer ante el pleno del Senado, tras ser ratificada su designación presidencial para ocupar ese cargo.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico